

校訓『不惜精進』

教育目標『自主・勤勉・共生』

練馬中だより

《 One Step Forward (一歩前へ!)》

令和2年12月14日第 11 号 練馬区立練馬中学校 発行:校長 日下石直美



R 1 練馬中学校防災標語『どんな時も 人が優先 大事な命』

【ZOOM朝礼講話】

みなさん、おはようございます。校長の日下石です。 前回に続き、朝礼を ZOOM で行いますが、不具合の場合は、給食時、放送を 利用させていただきます。よろしくお願いします。 本日の朝礼は、4つの話と表彰を行います。

1.『練馬小学校5・6年生から、お礼状が届きました』

これは、生徒会が練馬中を紹介する DVD を作製し、小学生に見てもらった感想です。校長室前の廊下に掲示してありますので、読んでください。作成に協力してくれた皆さん、ありがとうございます。「むぎほ」の協力もお願いします。

2.『三者面談を生かそう』

今年は、2 学期の通知表がないぶん、先生からの話がとても大切に思います。数字で評価されない、言葉の重みを大切にしてください。そんな中、3 年生は面接練習を行いました。この面接を通して、3 年生は、受験生の顔になっていきます。頑張ってください。

3. 『体罰調査の実施』

アンケート用紙が配られますので、よく読んで、心当たりがあれば、記入してください。

4.『感染者一人ひとりに思いを』

朝日新聞の12月13日付け朝刊に、掲載されていた内容です。

午後3時、都庁を取材する記者のもとに、都から1通のメールが送られてくる。新型コロナウィルスのその日の感染者数を記したものだ。平日はもちろん、週末や祝日もメールが途切れる日はない。

東京都の幹部職員と記者との会話です。

「今日の感染者数は少ないように映るかもしれない。だけど、病院やホテルに入院、療養する人は、大変な思いをしている。それを忘れてはいけないんだ。」4万6745人。12日時点での都内の感染者数だ。その背景には、4万6745人分の生活がある。職場や学校を長期間休む人もいるだろう。後遺症や偏見に苦しむ人、そして命を落とした人は、500人を超える。また、明日も時計が午後3時を告げる。当事者に思いを寄せる想像力と視点を忘れずに、日々の感染者数と向き合っていきたい。

是非、私たちも、感染してしまった人や病院で頑張っている人たちに心を寄せ、応援しましょう。明日は、自分がそうなるかもしれません。人を傷つける心無い言葉や態度など、本校では、無縁でありたいですよね。よろしくお願いします。

おめでとうございます。

表彰関係 -

【第49回東京都中学校学年別相撲大会】 1年の部 第7位 1年 K さん

【第88回全国書画展覧会書の部】 筆都大賞 3年 K さん、2年 I さん

【令和3年度「健やかカレンダー」原画応募作品入賞】 佳作「1月」 1年 T さん

【バドミントン部 第 57 回練馬区中学校新人大会】

個人戦 女子ダブルス 第3位 M・Aペア

【令和 2 年度練馬区 J r リーダー養成講習会 中級 修了】 3 年 S さん 1 年 U さん、W さん

※惜しくも入賞できなかった生徒もたくさんいます。 残念ではありますが、日々、各自が取り組んだ姿は、称賛に値します。 これからも継続して取り組んで下さい。